



8 Pièces

340 m²

Réf. 6079L

6 700 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété provençale située dans un domaine fermé, bénéficie d'une position privilégiée offrant une vue panoramique sur la mer et le village de Saint Paul de Vence. Sur un terrain paysagé d'environ 3100 m² conçu par l'architecte Roger ARMANDONI, comptant de nombreuses essences et senteurs méditerranéennes, la propriété d'environ 340m² compte une villa principale de 4 chambres et ainsi qu'un appartement indépendant. Elle se compose comme suit : Au rez-de-chaussée :- une belle entrée, - une vaste et lumineux séjour donnant sur les terrasses et la piscine, - une salle à manger, - un ...

This magnificent Provençal property located in a closed domain, Benefit from a privileged position offering a panoramic view of the sea and the village of Saint Paul de Vence. On landscaped grounds of approx. 3100sqm designed by the architect Roger ARMANDONI, including numerous Mediterranean species and scents, the property of approx. 340 sqm includes a main villa with 4 bedrooms and an independent apartment. It is composed as follows: On the ground floor :- a beautiful entrance, - a large and bright living room opening onto the terraces and the swimming pool, - a dining room, - a TV lounge, - a ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

